

bahwa fenomena alam yang terjadi merupakan suatu tanda kebesaran Tuhan. Dan itu semua hanya diperuntukkan bagi orang-orang yang mau berfikir.

3. Artikel berjudul alam semesta dan tata surya, dengan penulis Nana beliau memaparkan bintang dari sudut pandang ilmu pengetahuan. Bagaimana komposisi yang terdapat pada kandungan bintang tersebut, serta pengertian tentang benda langit ini.

Setelah mencari ke beberapa perpustakaan khususnya perpustakaan UIN Sunan Ampel baik pusat maupun Pascasarjana dan mencari di perpustakaan fakultas ushuluddin satu persatu, penulis tidak menemukan karya baik berupa skripsi, tesis, maupun disertasi yang membahas materi yang penulis kaji dalam tulisan ini. Penulis juga mencoba mencari di beberapa perpustakaan lain baik dalam maupun di luar kota tetapi penulis juga belum menemukan. Artinya, tidak ada karya yang secara mandiri membahas tentang materi penafsiran keberadaan bintang dalam al-Qur'ān menurut ilmuwan dan mufasir.

Karya-karya yang ada masih membar dalam berbagai kajian baik di kitab-kitab tafsir, hadis, maupun buku-buku pengetahuan umum masih berada dalam bentuk area yang sangat luas dan masih jauh dari apa yang dibahas dari penelitian ini, yang lebih fokus dan dikhususkan pada materi penafsiran bintang dalam al-Qur'ān menurut ilmu astronomi dan mufasir.

F. Metode Penelitian

1. Model dan Jenis Penelitian

Penelitian ini merupakan model penelitian kualitatif.¹⁷ yang bertujuan untuk mengungkap bintang dari tafsir al-Qur'an tentang fungsi bintang serta pengertiannya melalui riset kepustakaan dan disajikan secara deskriptif-analitis. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bintang menurut perspektif al-Qur'an dengan cara menganalisis ayat-ayat tentang bintang melalui produk-produk tafsir yang sudah ada.

2. Sumber Data Penelitian

Untuk mendapatkan penafsiran yang dimaksud, maka penulis merujuk pada beberapa tafsir sebagai data primer, baik tafsir klasik maupun modern dimaksud antara lain Tafsir Ibnu Katsir karya Abdul Fida Ismail Ibn Katsir (705 - 774 H) yang penuh dengan nuansa *bi al-ma'thūr*, yang merupakan kitab tafsir yang mewakili tafsir klasik serta mudah didapat di perpustakaan. Sedangkan kitab tafsir yang tergolong modern yaitu kitab Tafsir *Fi Zhilal al-Qur'an* karya Sayyid Quthub (1903-1966 M) dan Tafsir Al-Misbah karya salah satu ulama Indonesia yang juga tergolong dari tafsir modern yakni M. Quraish Shihab. Selain itu juga disertakan karya-karya tafsir yang lain

¹⁷ Metode kualitatif merupakan proses penelitian yang ingin menghasilkan data bersifat deskriptif, yaitu berupa hasil ucapan, tulisan, dan perilaku individu atau kelompok yang dapat diamati berdasarkan subyek itu sendiri. Sugiyono, *Metode Penelitian Kualitatif dan Kuantitatif dan R&D*, (Bandung: Alfabeta, 2010), 9.

G. Sistematika Pembahasan

Sebuah karya ilmiah, agar mudah difahami oleh khalayak pembaca walaupun bukan bidang ahlinya. Maka dalam penyusunannya, penulis membagi pembahasannya kedalam beberapa bab. Masing-masing bab memiliki sub bab memiliki sub bab tersendiri yang sistematis. Maka format pembahasan akan dijabarkan berdasarkan pokok-pokok bahasan sebagai berikut:

Penelitian ini akan disusun dalam beberapa bab dan sub bab sesuai dengan keperluan kajian yang akan dilakukan. Bab pertama adalah pendahuluan yang mana membahas tentang latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, kegunaan penelitian, kerangka teoretik, kajian pustaka, metode penelitian serta sistematika pembahasan.

Bab kedua membahas tentang sejarah bintang, pengertian serta seluk beluk bintang, bagaimana kondisi bintang ketika lahir dan mati dan juga masa, bentuk serta suhu bintang.

Bab ketiga mengandung penafsiran oleh para mufassir terhadap ayat-ayat tentang bintang, bagaimana bentuk ketundukan bintang dalam al-Qur'ān. Serta macam-macam bintang dalam al-Qur'ān.

Bab keempat berisikan tentang analisa penulis yang ada pada bab dua dan tiga, bagaimana cara pandang al-Qur'ān dan ilmu pengetahuan dalam melihat bintang tersebut dengan mencantumkan fungsi-fungsi bintang menurut al-Qur'ān persepektif

